

Une sénatrice française demande à la France d'accorder l'asile à Edward Snowden



Paris, 14 juin, (RHC).- La sénatrice Katrien Morin Despaille a dit qu'elle espère que le gouvernement de l'Elysée acceptera sa demande de nommer Edward Snowden, ancien consultant de l'Agence Nationale de Sécurité des États-Unis, citoyen d'honneur et lui accorde l'asile.

L'élue française pour l'Union des Démocrates Indépendants a signalé qu'Edward Snowden a le mérite d'avoir éveillé les consciences sur la surveillance à laquelle sont soumises les sociétés.

La sénatrice a fait savoir que la proposition tente de sensibiliser les gouvernants de son pays sur l'option de vivre dans une société ultra surveillée et ne rien faire ou travailler dans un monde où les technologies respectent les valeurs des nations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/25806-une-senatrice-francaise-demande-a-la-france-daccorder-lasile-a-edward-snowden>



Radio Habana Cuba